

 Überlingen  vor 9 Stunden

## Musiker aus Lippertsreute begeistern Publikum in Rom

Die Konzertreise führte die Musikkapelle Harmonie Lippertsreute für vier Tage nach Rom. Im Vatikan umrahmte die Musikkapelle laut einer Pressemitteilung eine Messfeier auf dem „Campo Santo Teutonico“ in der „Santa Maria della Pietà“ mit Bischof Josef Clemens.



Bild: Musikkaplle Harmonie Lippertsreute

Mittags begeisterten die Musiker unter der Leitung von Uwe Keller über 1000 Zuhörer auf der weltberühmten spanischen Treppe (Foto).

- Anzeige -

- Anzeige -

Werden Sie jetzt SK Plus-Mitglied - für nur 99 Cent im 1. Monat. Übrigens: Abonnenten des SÜDKURIER beziehen SK Plus dauerhaft für nur 99 Cent / Monat.